

ようこそ！沼田町へ



深川警察署沼田警察庁舎所長に
おおしま せいじ
大島 誠司氏が就任

安心・安全な沼田町へ



本年4月1日付けで札幌方面南警察署から旭川方面深川警察署沼田警察庁舎所長に着任しました大島でございます。どうぞよろしくお願いいたします。

平成8年に北海道巡査を拝命し、深川警察署沼田警察庁舎勤務が10か所目の配属となります。

出身は札幌市で、妻と息子2人を札幌に残しての着任となり、これまで札幌市、室蘭市、苫小牧市、函館市、岩内町で勤務しています。旭川方面管内での勤務は初めてとなります。

沼田警察庁舎は、沼田町と北竜町の2町を管轄しております。

沼田町は、自然豊かな町で、温泉やキャンプ場なども充実しているほか、夏はほたる、冬は雪と自然を通して四季を感じるここのできる町と考えており、この地域で仕事をさせていただくことに大

きな喜びを感じており、ここでの生活を楽しみにしております。

就任して約1か月ですが、沼田町の皆様方が交通安全運動や防犯活動に力を入れ、皆様が町を大切に思っていることを実感し、とても頼もしく感じているところであります。

町民と警察の接点を大切にして、「犯罪や事故のない安心して暮らせる沼田町の実現」のため、沼田警察庁舎勤務員が一丸となり、各種犯罪の被害防止や交通事故の抑止などに邁進する所存でございます。

引き続き、町民の皆様のご理解、ご支援、そしてご協力を賜りますようお願い申しあげまして、私の着任の挨拶とさせていただきます。

